



Mitgliederbrief II

2018



Liebe Mitglieder,

2018 schickt Vorboten des Klimawandels: Mit einem sehr heißen Sommer und einer nicht enden wollenden Trockenheit – erst im Dezember gab es wieder ergiebigeren Regen. Derweilen kämpft der französische Präsident Macron um sein Reformprogramm, während die sog Gelbwesten anscheinend eher das „italienische Modell“ bevorzugen.

Rückblick

Unsere *Jahresfahrt* nach Uzès „Lust auf den Süden“ fand vom 15.8. – 19.8.2018 statt, und die Teilnehmer waren vom Programm, von Claudia Ebert zusammengestellt und organisiert, sehr angetan.

Unser kleiner Verkaufsstand „*Petit Uzès*“ verkaufte beim Altstadtfest am 1./2. 9. 2018 sehr erfolgreich Traubenkernöl, Knoblauch und aus Uzès mitgebrachte Kleinigkeiten. Ohne geeigneten Innenhof ist auch künftig keine Taverne denkbar – unsere 1. Vorsitzende freut sich über jeden Innenhof-Tipp von Ihnen! Ausverkauft war unser *Chansonabend* in Majers Weinscheuer am 19. 10. 2018, dieses Jahr mit Henri Mueller aus Straßbourg.

Unsere Serie „*Essen wie Gott in Frankreich, aber in Schriesheim...*“ setzten wir am 9.11.2018 im GastHaus fort, und die Teilnehmer hatten einen sehr schönen, lebhaften, schmackhaften Abend, betreut von einem supermotivierten Team. Die Serie wird auch 2019 fortgesetzt werden. 42 Mitglieder fanden sich am 6.12.2018 zum gemütlichen *Nikolaus-Stammtisch* im „Hirsch“ ein.

Bouleaktivitäten

Für Neugierige, die sich für Pétanque inte-

ressieren, gab es zwei Termine „Schnupper-Boulen“. Magdalena Bader bot wieder in den Sommerferien Kinderboulen an (10.8.). Am 30.8.2018 organisierte sie Boulen zusammen mit dem Liederkranz. Vor 20 Jahren wurde die Boulegruppe von Ingrid Steck, Christel Augustin und Blanka und Udo Lehmann wieder aktiviert – dieses kleine Jubiläum wurde gefeiert. Abgeboult wurde am 22.10.2018. Am 1. April 2019 wird abgeboult. Auch „Schnupper-Boulen“ ist fest eingeplant.

Schüleraustausch intensiviert

Frau Katja Ewald vom Kurpfalz-Gymnasium und ihre Kolleginnen und Kollegen in Uzès betreuen weiterhin sehr erfolgreich den Schüleraustausch: Im Frühsommer fahren die deutschen Schüler nach Frankreich, und zur Zeit der Weihnachtsmärkte kommen die französischen Schüler sehr gern in unsere Region. Deren Ausflug nach Heidelberg unterstützen wir finanziell.

Für die Schriesheimer Schüler gab es wieder einen Empfang im Rathaus.

Um das Interesse der Schriesheimer Schüler an der französischen Sprache zu fördern, ehrt unser Verein jedes Jahr drei besonders erfolgreiche Absolventinnen und Absolventen im Fach Französisch mit Buchpreisen vom KSG, HSG und der Realschule.

Partnerschaften in der Region

Um unseren Mitgliedern ein noch vielfältigeres Programm anbieten zu können, veröffentlichen wir immer wieder Termine in der Region im „Blättchen“, u.a. vom Institut Français in Mannheim, z.B. französische Filme im Collini-Center in Mannheim, oder



Förderkreis Partnerschaft Schriesheim – Uzès e.V.

1. Vorsitzende
Claudia Ebert
Wiesenweg 12
69198 Schriesheim
Telefon: 06203 – 62540

Ebert.schriesheim@gmx.de

Girokonto: IBAN: DE21 6729 0100 0057 3384 07
Reisekonto: IBAN: DE96 6729 0100 0057 3384 15
BIC: GENODE61HD3 (Volksbank Kurpfalz)
Homepage: www.schriesheim-uzes.de
E-Mail: info@schriesheim-uzes.de



Mitgliederbrief II

2018



von der französischen Woche in Heidelberg.

Sonstiges

Die Partnerschaft der Feuerwehren läuft planmäßig.

Wir freuen uns, dass im Oktober 2018 auch der Liederkranz Uzès besucht hat, und mit seinem dortigen Programm auf großen Zuspruch gestoßen ist.

Die „Raubritter“ besuchten Uzès, und unsere reizvolle Partnerschaftsstadt hat ihnen ausgezeichnet gefallen.

Solchen Aktivitäten unterstützen wir auf Wunsch gern: Ob bei der Programmgestaltung, der Programmorganisation oder Übersetzungen vor Ort.

Vorschau

Wir beginnen das neue Jahr 2019 am 13.1. mit der **Neujahrsmatinée** in der Mehrzweckhalle: Um 10.30 h beginnt unsere 1. Vorsitzende mit den vor ihr organisierten und moderierten „Schriesheimer Köpfe“. 2019 sind interessante Schriesheimer Persönlichkeiten eingeladen, mit denen der Partnerschaftsverein zusammengearbeitet hat. Und ab 11.30 h spielen die Heidelberg JazzMen auf.

Am 25.1.2019 findet in Kooperation mit der VHS wieder ein **Weinseminar** statt: Herr Pott wird einen bestimmt fesselnden Vortrag über Korsika halten. Unser Schatzmeister wird als Sommelier Weine von der wilden Insel vorstellen, und unsere 1. Vorsitzende wie immer für das kulinarische Wohl der Teilnehmer sorgen. Anmeldungen bitte direkt bei der VHS.

Auch 2019 beteiligen wir uns am **Mathaisemarkt-Umzug**.

Am 27.3.2019 wird unsere **Jahreshauptversammlung** im „Hirsch“ stattfinden. Es finden folgende Wahlen statt: Geschäfts-

führer/in, 2. Vorsitzende/r, Pressewart.

Am 1. 4.2019 wird **angebault**.

In der Woche Ende April haben sich unsere Jumelage-Freunde aus Uzès angekündigt. Unser kleines **Jubiläum** „35 Jahre Partnerschaft“ wollen wir gemeinsam mit ihnen und Ihnen am 2.5.2019 in Majers Weinscheuer feiern.

Die **Kulturfahrt** vom 1. – 8.6.2019 führt in die Île de France, u.a. nach Auvers-sur-Oise, Giverny und zu den großen Schlössern.

Freuen Sie sich schon auf unser **Sommerfest** mit Opernair-Kino am 13.7.2019 auf dem Aussiedlerhof Ringelspacher.

Unsere **Jubiläums-Jahresfahrt** nach Uzès findet vom 21. – 25.8.2019 statt.

Lieber Mitglieder, ein so attraktives Programm für Sie ist nur dann machbar, wenn Vorstand und Beirat auf tatkräftige Helferinnen und Helfer setzen können – vielen Dank für ihren tollen Einsatz und ihre Hilfe. Unsere 1. Vorsitzende freut sich auf Ihr Interesse an einer aktiven Mitarbeit.

Neue Mitglieder sind sehr willkommen. Machen Sie Ihre Freunde auf unser abwechslungsreiches Programm und eine mögliche Mitgliedschaft in unserem Partnerschaftsverein aufmerksam.

Alles Aktuelle finden Sie auch jederzeit auf unserer homepage, in facebook und im Gemeindeblatt.

Im Namen von Vorstand und Beirat wünschen wir allen einen guten Rutsch ins hoffentlich gute, gesunde Neue Jahr.

Gez. Claudia Ebert (1. Vorsitzende)

Gez. Dr. Ursula Renner (Schriftführerin)



Förderkreis Partnerschaft Schriesheim – Uzès e.V.

1. Vorsitzende

Claudia Ebert

Wiesenweg 12

69198 Schriesheim

Telefon: 06203 – 62540

Ebert.schriesheim@gmx.de

Girokonto: IBAN: DE21 6729 0100 0057 3384 07

Reisekonto: IBAN: DE96 6729 0100 0057 3384 15

BIC: GENODE61HD3 (Volksbank Kurpfalz)

Homepage: www.schriesheim-uzes.de

E-Mail: info@schriesheim-uzes.de